

令和5年度 市川市立宮久保小学校

# 学校運営協議会だより

第3号

令和6年 3月4日(月)発行 市川市立宮久保小学校学校運営協議会

## 第4回学校運営協議会が開催されました

2月22日(木)に第4回の学校運営協議会を実施いたしました。今年度も「6年生を送る会」行事の様子を参観していただきました。今回の協議会の内容は以下のとおりです。

- (1) 学校関係者評価について
- (2) 令和6年度学校運営方針について
- (3) 報告及び意見交換
- (4) その他



当日は、12名の委員の方が参加しました。保護者の学校評価、教職員の学校自己評価を説明しました。コロナ感染症が落ち着き、コロナ禍以前の取組もこの2年間をかけて、ほぼ取り戻してきました。6月より12月の学校評価が市全体的にみても減少する傾向にある中「信頼される学校づくり」の半数の項目が増加していることを評価いただきました。アンケートの回収率が前年度より下がっているため、より多くの意見を取り組むために、ウェブ方式をやめて紙媒体に戻していくことも一案と報告させていただきました。

「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」「信頼される学校づくり」について、現状と課題及び第3回以降の取組等について、画像等を使って説明しました。基礎・基本の定着を必要としている子や配慮を要する子が多い現状を踏まえ、教職員と保護者のより一層の連携や支援の仕方のよりよい工夫をご意見としていただきました。今年度から開始した地域人材を活用した6年生の交流や地域保育園との交流再開については、地域の活性化の面からも評価をいただきました。

また、今年度の課題を踏まえた来年度の学級経営方針について、新たな取組や重点についてのご承認をいただきました。

### 1 確かな学力について

体験的活動から 主体性を生む学習へ

これまでお知らせしてきた企業・地域との連携

6年生 校外学習



### 2 豊かな心について

人や地域とつないで 未来へ

1年生と地域保育園との交流



### 3 健やかな体を育む

食育の充実を

5年生 だし教室



報告及び意見では、次年度の地域行事の予定と子供たちの交流について方向性をもちました。また次年度の学級編制に関する現状をお伝えし、新3年生は今年度から1増の4学級、新6年生は転入生の状況によっては学級が1増になることをお知らせしました。